
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２５日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　７番            　　山　　内　　　　　長

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　福島ならではの地方創生について 知 事 復興・総合計画

  課 

  　　地方創生１０年を迎え、福島ならではの地方創生をどのよ

   うに進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

   

二　農林水産業について   

   

　１　県は、基幹産業である農業の持続可能な成長に向け、ど 農林水産部長 農 林 企 画 課 

のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、県産農林水産物のブランド力強化にどのように取 〃  　　　〃 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、農業短期大学校における人材育成にどのように取 〃  農業担い手課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　４　県は、環境と調和のとれた農業の推進にどのように取り 〃  環境保全農業課 

組んでいくのか尋ねたい。   

   

　５　県は、高温下における水稲の技術対策にどのように取り 〃  農 業 振 興 課 

組んでいくのか尋ねたい。   

   

　６　県は、スギ花粉症の軽減につながる再造林にどのように 〃  森 林 整 備 課 

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　県産品の輸出促進について 観光交流局長 県産品振興戦略

   課

 　　県は、欧州への県産品の輸出促進にどのように取り組んで

  いくのか尋ねたい。

  

 

 



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

四　価格転嫁の円滑化について 商工労働部長 商 工 総 務 課 

   

  　　県内企業における価格転嫁の円滑化に向け、県はどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　新型コロナウイルス感染症関連について

   

  　１　県は、新型コロナワクチンの接種にどのように取り組ん 保健福祉部長 感染症対策課

   でいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、いまだ厳しい経営環境に置かれている中小企業者 商工労働部長 経 営 金 融 課 

   への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   六　医師の勤務環境について 保健福祉部長 医療人材対策室

   

  　　県は、医師が健康に働き続けられる環境づくりにどのよう

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

七　県管理道路の維持管理について 土 木 部 長 道 路 管 理 課 

   

  　　県は、県管理道路の効率的な維持管理にどのように取り組

   んでいくのか尋ねたい。

   

八　インターハイ男子サッカー競技の本県固定開催について 教 育 長 教 育 庁 

   　　

  　　県教育委員会は、インターハイ男子サッカー競技の本県の

  固定開催に当たり、どのように取り組んでいくのか尋ねた

   い。

   

九　ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

  　　ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の具体的な被害防止対策につ

   いて、県警察に尋ねたい。

  


